
Teramo. Covid-19: misure anti-fila all’hub vaccinale

ASL ABRUZZO

In considerazione dell’elevato numero di cittadini che si sono riversati oggi all’hub vaccinale del Parco della Scienza, al fine
di ottimizzare le attività ed evitare lunghe attese,  sono stati aggiunti 300 slot in più al giorno, per un totale di tremila
somministrazioni aggiuntive, per i prossimi dieci giorni. Di conseguenza è vivamente consigliata la prenotazione: i cittadini
con l’appuntamento avranno priorità. Chi non è prenotato avrà garantita la vaccinazione ma ovviamente in tempi diversi.  E’
obbligatorio inoltre  rispettare l’orario indicato sulla prenotazione, per cui non sarà consentito l’ingresso in altro orario. Si
consiglia di portare con sé la ricevuta della prenotazione, anche su Sms.

Ricordiamo che è  possibile prenotare:

Collegandosi all’indirizzo https://prenotazioni.vaccinicovid.gov.it/ inserendo
il proprio codice fiscale e il numero di tessera sanitaria;
Contattando il numero verde 800.00.99.66 (attivo tutti i giorni dalle ore 8
alle ore 20);
Presso gli ATM Postamat degli uffici postali;
Tramite i portalettere, attraverso i palmari a loro disposizione.

Roseto  degli  Abruzzi.  ORTELLI  –  DI  GIUSEPPE  (FDI):  NO
ALL’AUMENTO  DELLA  TASSA  DI  SOGGIORNO  
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Francesco Di Giuseppe FdI Roseto

Piovono forti critiche da parte degli esponenti di Fratelli d’Italia alla delibera di Giunta n.284 in discussione il prossimo 30
Dicembre che andrà a  modificare le  tariffe per  l’esercizio  2022,  il  Partito  di  Giorgia  Meloni  promette  battaglia  in  consiglio
comunale.

<<L’effetto placebo delle dichiarazioni d’intenti fatte durante la campagna elettorale è scemato con l’arrivo del primo step
tecnico, quello del bilancio di previsione, che mostra invece l’amara realtà dell’indirizzo di questa amministrazione>>
dichiara Ivano Ortelli responsabile regionale del Dipartimento Turismo di FDI.
<<La politica della tanto declamata “partecipazione” sembra invece  riservata esclusivamente ad uno sparuto gruppo di
amministratori e simpatizzanti mentre è preclusa alle persone effettivamente coinvolte e destinatarie del provvedimento in
oggetto e più in generale a coloro che si adoperano realmente nell’incassare la famigerata tassa.
Dispiace dirlo perché la materia del turismo è particolarmente delicata e vitale per la nostra Città e ci aspettavamo quindi
dialogo, ascolto e condivisione e invece viene servita questa decisione, bella e pronta, che fa presagire la vera intenzione
ovvero la  ricerca affannosa di  ulteriori  risorse destinate solo  a  mantenere posizione e consenso,  snaturando il  vero scopo
della tassa che si traduce così in un mero affondare le mani nelle tasche dei turisti.
Vogliamo sperare che si tratti di una leggerezza probabilmente dovuta all’inesperienza e alla superficialità di approccio alla
materia e quindi, come tale, ancora facilmente sanabile utilizzando il semplice buon senso>> conclude Ortelli.

<<La strategia di rilancio del settore turistico di Roseto, dopo l’altisonante propaganda elettorale,  la immaginavamo
diversa: aumentare in maniera secca e senza alcun criterio di proporzione la tassa di soggiorno non aiuta la vocazione
turistica della nostra Città e soprattutto ci penalizza nel diretto confronto con le cittadine rivierasche limitrofe (le famose
sette sorelle) nostri naturali competitor e rischiano di affondare un intero comparto che è uno dei pilastri del nostro PIL>>
dichiara Francesco Di Giuseppe capogruppo di FDI in consiglio Comunale.
<<In consiglio comunale daremo battaglia e difenderemo le categorie coinvolte facendo evincere le tante incongruenze
contenute in questa illogica proposta, una su tutte: come si può pretendere di allungare la stagione turistica quando la prima
cosa che si offre al turista è la richiesta di una tassa che prima non c’era?
Questa amministrazione è formata da alcuni che raccoglievano il dissenso sull’introduzione della tassa di soggiorno ed oggi,
con un repentino colpo di coda, prestano il consenso al suo aumento; completamente noncuranti delle difficoltà e richieste in
cui versa un intero comparto, per di più già martoriato negli ultimi anni di pandemia>> chiosa Di Giuseppe.



Teramo. Presentazione della rete degli spazi di lavoro condiviso in
Abruzzo e del progetto Opencoworking, 27 dicembre ore 11,30.

Provincia. Si insedia il nuovo Consiglio: l’Assemblea convocata per
il 30 dicembre

 
Teramo 24 dicembre 2021. Il 30 dicembre, alle ore 12, si insedia il nuovo Consiglio
con la convalida degli eletti. Come da prassi ci sarà la presa d’atto del programma
di  Governo  a  cura  del  presidente  Diego  Di  Bonaventura.  Tre  le  liste  che
compongono l’Assemblea. Due siedono sui banchi della maggioranza: “La forza del
territorio  con Diego presidente”  con Luca Frangioni,  vicepresidente  uscente  e
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consigliere più votato; Jwan Costantini, sindaco di Giulianova per la prima volta in
Provincia e Gennarino Di Lorenzo, consigliere uscente (ha gestito la delega alla
viabilità);  “Renew  Teramo”  con  Lanfranco  Cardinale,  consigliere  uscente  (ha
gestito la delega alla viabilità); Giovanni Luzii, consigliere uscente (delega al PNRR
passata consiliatura) e consigliere comunale a Teramo; Enio Pavone (consigliere
comunale Roseto) e Luca Corona (consigliere comunale Teramo). Sui banchi della
minoranza la lista “Casa dei Comuni” con Vincenzo D’Ercole, sindaco di Castiglione
Messer Raimondo, per la prima volta in Provincia; Mauro Scarpantonio e Graziano
Ciapanna  tutti  e  due  consiglieri  uscenti;  Luca  Pilotti,  consigliere  comunale  di
Teramo nuovo ingresso in Provincia insieme a Ernesto Iezzi, consigliere comunale
di Pineto.

L’Ater di Teramo porta a conclusione un Programma Sperimentale
cofinanziato  con  fondi  propri,  finalizzati  all’adeguamento  e
riqualificazione del  patrimonio  di  ERP.
Complesso ERP di n°2 fabbricati per n°24 + 9 alloggi: Località Colleatterrato Basso. Riqualificazione Edilizia e
Sperimentazione Impiantistica Integrale.Edifici 441 di via Giovanni XXIII nn° 16-18 e 442 di via Giovanni
XXIII nn° 12-14, per complessivi 24.

Gli impianti sperimentali ad oggi conclusi, codificati come impianti ibridi, sono costituiti da sistemi con
tecnologiche innovative che rendono il Programma unico nel proprio genere, finalizzato sia al risparmio
energetico ottenuto attraverso l’utilizzo di energie rinnovabili, sia alla ricerca dei quei parametri termici sui
consumi energetici e idrici nell’utilizzo di acqua calda sanitaria (A.C.S.) e fredda sanitaria (A.F.S.).
“Tutto questo consente di migliorare l’efficienza energetica di ogni alloggio inserito nel Programma
Sperimentale e riveste un ruolo fondamentale nell’ottica del perseguimento di una tutela ambientale ed
uno sviluppo economicamente e socialmente più sostenibile” afferma il Presidente Ater Maria Ceci.
Assieme al tema della sostenibilità ambientale viene rappresentato uno degli aspetti prioritari delle attuali
politiche di sviluppo dell’ERP, con il raggiungimento dell’efficienza energetica che costituisce un valido
strumento per affrontare le sfide sulla riduzione del consumo di energia primaria e sulle emissioni di gas
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serra. In particolare, la realizzazione di questa sistema rende più efficiente, in termini anche di costi, la
conduzione di ogni alloggio trattandosi di edilizia economica e popolare. Per tali obiettivi sono state
utilizzate tecnologie all’avanguardia e materiali sempre maggiormente performanti, come campi solari
termici e fotovoltaici integrati da pompe di calore aria/acqua, per lo sfruttamento delle fonti di energia
rinnovabile.
Sono state utilizzate, per ciascun fabbricato, apparecchiature e strumenti di monitoraggio che tengono
conto delle molteplici variabili influenti sul fabbisogno di energia dell’edificio e per ciascun alloggio, quali i
consumi idrici (ACS e AFS), determinando così una riduzione di costi in fase di esercizio e nella ripartizione
delle spese condominiali.
Il livello di prestazione di ogni alloggio e dell’edificio definito nella fase di monitoraggio finale, si basa
sull’analisi dei risultati attesi mesi rispetto ai metodi approvati dalle normative in vigore (UNI 11300- UNI
11300-2).
I rilievi in fase di conduzione (termie in KWh e ACS/AFS in lit/h) permettono di tener conto delle diverse
variabili presenti in ogni alloggio, relativamente ai fabbisogni di energia e di consumi idrici: tramite
apposite misurazioni sarà possibile rilevare i dati registrati e definire sia la reale efficienza energetica di
ogni alloggio, sia il risparmio economico raggiunto.
1
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In termini economici è possibile affermare che con la drastica riduzione del consumo del gas metano,
ciascuna famiglia avrebbe una economia mensile di circa 112,00 euro, una cifra importante considerata
l’attuale, difficile situazione
Altro dato di notevole importanza è il fatto che al risparmio economico per l’utenza si lega quello
ambientale, con la riduzione dell’emissione di CO2 in atmosfera, conseguenza diretta dell’utilizzo di fonti di
energia rinnovabili.
Con un intervento successivo, è in fase di conclusione la realizzazione di ulteriori 9 alloggi posti al piano
terra, ai quali viene esteso l’intervento sperimentale.
“L’intervento, avviato nel 2016, a causa di varie vicissitudini che ne hanno rallentato la conclusione, è
giunto all’ultimazione dei lavori grazie all’azione propulsiva dell’Ente e delle imprese impegnate” evidenzia
il Presidente Ater Maria Ceci

Vaccini ai bambini, gli esperti della Asl rispondono ai genitori

Sisto – Renzi
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Si è svolto all’istituto comprensivo di Civitella del Tronto-Torricella il primo della serie di incontri fra i pediatri della Asl e i
genitori, previsti dall’ampia campagna di informazione sui vaccini pediatrici messa in campo dalla Asl di Teramo.

Il dirigente scolastico Sandra Renzi ha introdotto il direttore dell’Unità operativa complessa di Pediatria, Antonio Sisto, ai
genitori collegati on-line da casa spiegando che la Asl ha voluto fornire loro la possibilità di chiedere chiarimenti e fugare
dubbi su tutto quello che riguarda il vaccino anti-Covid. Il dottor Sisto si è messo dunque a disposizione dei genitori _ erano
36 le famiglie collegate sulla piattaforma _ rispondendo a una serie di domande, che spaziavano dagli effetti collaterali del
vaccino agli effetti della malattia sui bambini e ancora alla portata del long Covid per questa fascia di età.

“L’ottima risposta dei genitori a questo primo appuntamento”, commenta il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia,
“ci conferma la bontà della nostra campagna, che appunto ha l’obiettivo di costituire un “filo diretto” con le mamme e i papà
per consentire loro di fare una scelta in tutta serenità, basata su informazioni scientifiche e non su fake news. Attualmente ci
sono altri 15 istituti compresivi che hanno voluto aderire, dove andremo con i nostri esperti appena riprenderanno le lezioni.
Intanto sui nostri social sta iniziando in queste ore un altro segmento della nostra campagna: gli esperti, in particolare il
professor Alberto Villani, responsabile dell’Unità operativa complessa di Pediatria generale e Malattie Infettive del Bambin
Gesù, ha rilasciato delle mini interviste sui quesiti più comuni riguardo ai vaccini pediatrici”. La Asl è presente sui social
(Facebook, Instagram e Youtube) con i profili Help Desk Aslteramo.

RECUPERO TEATRO ROMANO. ORDINE DEGLI ARCHITETTI PPC: NON
UN PUNTO D’ARRIVO MA UN IMPORTANTE MOMENTO DI PARTENZA
VERSO UNA NUOVA VISIONE DELLA CITTA’.

Ordine Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori della
provincia di Teramo. Eletto nuovo Consiglio.

L’ordine degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori
della provincia di Teramo, partecipa alla soddisfazione
dell’amministrazione comunale di Teramo e di tutte le associazioni e
cittadini/e che, in questi anni, hanno dato il loro contributo di idee e
sollecitazioni, per l’inizio dei lavori propedeutici alla valorizzazione
e al riuso del Teatro Romano.
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“Si tratta di una preziosa occasione – dichiara il Consiglio dell’Ordine
in una nota – per ripensare l’intero centro storico con una visione su
tutto il territorio comunale”.

“Il recupero del Teatro romano – continua la nota – non potrà non
dialogare con altre importanti opere quali la ristrutturazione dell’area
ex manicomiale; la riqualificazione del mercato coperto e dell’ex sede
del conservatorio; il recupero di edifici pubblici lesionati dal sisma
e/o in abbandono da anni, come la scuola Savini e il complesso del
Regina Margherita; il ripensamento di spazi pubblici, come Piazza Dante,
e di parti di città come il quartiere Gammarana”.

“La simbolica consegna di una pietra di palazzo Adamoli ad una giovane
studentessa – sottolinea l’Ordine – simbolo dell’affidamento alle
giovani generazioni del futuro della città dovrà far necessariamente
seguito ad azioni concrete che coinvolgano i più giovani, studenti ma
anche professionisti, nella progettazione e gestione dello spazio
urbano, come già fatto per il mercato coperto o per esperienze di
urbanismo tattico, ma questo va fatto subito, perchè il futuro si
costruisce adesso”

“Serve una visione generale della città – concludono Architetti – legata
anche alle singole opere, non perdendo mai, però, la correlazione che
solo una attenta pianificazione può fornire. Come Architetti siamo a
disposizione dell’amministrazione per supportarla nelle necessarie
scelte, soprattutto nella fondamentale fase di condivisione con i
portatori di interessi, senza la quale ogni opera, per quanto utile,
perderebbe gran parte della sua efficacia”

Il  Centro  Regionale  Fibrosi  Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  riceve
assegno  di  800  euro  dai  proventi  del  catalogo  della  mostra
“L’Abruzzo sulla pelle” di Pasquale Ricci
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*******

            ATRI. Il Centro Regionale Fibrosi Cistica dell’Ospedale San Liberatore di Atri ha ricevuto questa mattina (23 dicembre
2021) un contributo di 800 euro frutto di una raccolta fondi portata avanti dall’artista Pasquale Ricci attraverso la vendita
del catalogo della sua prima personale ‘L’Abruzzo sulla Pelle’  allestita a Castiglione Messer Raimondo, paese d’origine
dell’artista, e a Pineto. A ricevere l’assegno, dalle mani dell’artista, il Presidente della Lega Italiana Fibrosi Cistica Regione
Abruzzo Onlus Celestino Ricco alla presenza, tra gli altri, del dottor Pietro Ripani, responsabile del centro regionale fibrosi
cistica.

“I fondi – spiega l’artista Ricci – sono stati raccolti con la vendita del catalogo della mia prima personale ‘L’Abruzzo sulla
pelle’, curata da Evelina Frisa, caratterizzata da sedici sculture dedicate alla nostra regione. Per questo motivo ho deciso di
devolvere quanto raccolto al Centro Regionale Fibrosi Cistica perché svolge un servizio preziosissimo in Abruzzo e va
sostenuto e tutelato. Un piccolo regalo di Natale, visto il periodo, frutto della generosità di quanti hanno apprezzato la mia
arte e hanno voluto sostenere questa realtà. Ringrazio i medici del centro regionale fibrosi cistica e il presidente Ricco per
l’accoglienza, e il dottor Enrico Marini per aver visitato la mostra e per il prezioso supporto”.

Protocollo di  intesa per il  collegamento al  sistema informatico
“rex” della Camera di Commercio del Gran Sasso
 

Il Prefetto di Teramo, dott. Angelo de Prisco

 

 

È stato sottoscritto in mattinata dal Prefetto di Teramo, Angelo de Prisco, e dal Presidente della Camera di Commercio,
Industria Agricoltura ed Artigianato del Gran Sasso d’Italia, Antonella Ballone, un protocollo d’intesa finalizzato al contrasto
delle infiltrazioni della criminalità organizzata nel tessuto produttivo locale.

L’attuale periodo di crisi determinato dalla epidemia da COVID-19, pone l’esigenza, già sottolineata dal Ministro dell’Interno
con direttiva del 10 aprile 2020, di individuare tempestivamente e quindi prevenire la possibile espansione di interessi illeciti
e criminali sul territorio.
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La Camera di commercio metterà a disposizione della Prefettura un canale digitale di accesso al servizio “Regional Explorer –
REX” per il suo utilizzo nell’ambito del Gruppo Interforze.

L’elaborazione  di  informazioni  desumibili  dalla  banca  dati  del  registro  delle  imprese,  la  valutazione  incrociata  di  specifici
indicatori  e  la  verifica in tempo reale delle modifiche agli  assetti  societari,  potranno permettere di  intercettare per tempo
ogni eventuale anomalia nel sistema produttivo provinciale sia sul versante attuativo del PNRR che nelle avviate attività di
ricostruzione post-sismica.

Teramo.  Campagna  di  informazione  sui  vaccini  ai  bambini,
progetto-pilota  della  Asl

Di Giosia-Sisto

 

E’ stato presentato stamattina un progetto-pilota, uno dei primi del genere in Italia, sulle vaccinazioni pediatriche. Si tratta di
una campagna informativa rivolta in primis ai genitori, avranno la possibilità di chiedere delucidazioni ai pediatri della Asl.
Già da domani inizierà una serie di collegamenti con gli istituti comprensivi della provincia di Teramo, che hanno dato la
propria adesione al progetto, per ora ne sono 14. Il primo sarà l’istituto comprensivo di Civitella-Torricella.

In sostanza un esperto della Asl _  c’è un pool di pediatri  formati appositamente e coordinati  dal direttore dell’Unità
operativa complessa di Pediatria, Antonio Sisto _ andrà nelle scuole e , insieme a un docente o al dirigente scolastico,
risponderà ai quesiti che i genitori porranno in collegamento on-line da casa. “E’ un modo per stare vicini ai genitori e ai
bambini in un importante momento di scelta. Noi non vogliamo persuadere, ma dare informazioni corrette, dal punto di vista
scientifico,  in  modo  da  fornire  gli  strumenti  per  decidere  in  tutta  serenità”,  ha  dichiarato  il  direttore  generale  della  Asl,
Maurizio Di Giosia.

Un altro segmento della campagna riguarda i social della Asl (Help Desk Aslteramo su Facebook, Instagram e Youtube) che
fungono da ponte fra l’azienda sanitaria e il mondo dei genitori connessi. Saranno pubblicati a giorni brevi filmati in cui gli
esperti risponderanno ai quesiti più ricorrenti. A tenere a battesimo questa parte della campagna è uno specialista di
primissimo piano a livello nazionale: Alberto Villani, responsabile dell’unità operativa complessa di Pediatria generale e
Malattie infettive del Bambin Gesù, che ha rilasciato interviste che saranno pubblicate sui social della Asl. Il professor Villani
aprirà la serie di esperti della Asl che in brevi e chiari filmati, parleranno di vaccini.

Ma non finisce qui. Per raggiungere tutta la popolazione, anche quella non connessa sui social o che non ha potuto usufruire
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del servizio informativo nelle scuole, la Asl affiggerà manifesti esplicativi, con delle Faq di immediata comprensione, in tutti i
47 comuni della provincia di Teramo.

“La nostra campagna, che inizierà domani,  proseguirà per tutto il  mese di gennaio e anche oltre: la speranza è che
costituisca un importante punto di riferimento per la popolazione. Il momento, l’ho già detto e non mi stanco di ripeterlo, è
difficile. Siamo in piena quarta ondata e i contagi sono in aumento. L’appello dunque è per tutti alla prudenza e, ovviamente,
a vaccinarsi”, ha aggiunto Di Giosia.

A margine della conferenza stampa il direttore generale ha dato alcuni numeri sui contagi. Oggi sono stati 28 i positivi in
provincia su 1.260 tamponi effettuati, mentre nell’ultima settimana sono stati 686 su un totale di 10.373 tamponi effettuali.
In totale i positivi attualmente  in provincia sono 1.954. Nell’ospedale Covid sono 37 i ricoverati, di cui due in terapia
intensiva.


